



FIN DE AÑO EN DUBAI



ITINERARIO

Día 1: DUBAI (H)

Llegada al aeropuerto. Después del control de pasaportes y a la salida del aeropuerto, nos encontraremos con nuestro asistente de habla hispana. Traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

Día 2: DUBÁI (Visita de la ciudad) (AD)

Desayuno. Por la mañana, realizaremos la visita de la ciudad clásica. Dubái es una ciudad que presenta una escena diferente tras cada esquina, ya que ofrece una rica mezcla de lo moderno con lo antiguo que lo convierte en el principal destino turístico de Oriente Medio. Este recorrido nos llevará hasta las magníficas vistas de la ensenada del Dubai Creek, ría natural que separa Bur Dubái de Deira (los dos barrios más antiguos de Dubái), pasando por el área de patrimonio de Bastakya y sus fascinantes casas antiguas con características torres de viento construidas por ricos mercaderes. A continuación, nos dirigiremos hacia la fortaleza de Al Fahidi, de 225 años de antigüedad. Es aquí donde el Museo de Dubái conserva valiosos archivos acerca del pasado de la ciudad y crónicas de sus diferentes fases de desarrollo. Luego subiremos a bordo de un barco tradicional Abra, o taxi local acuático, para atravesar la ensenada y visitar el Mercado de Especies y el Zoco del Oro. Haremos una parada para fotografiar la Mezquita de Jumeirah y uno de los edificios más emblemáticos de Dubái, el hotel Burj Al Arab. Regreso al hotel y resto del día libre. Alojamiento.

Día 3: DUBAI (AD)

Desayuno. Día libre. Pueden aprovechar para realizar compras en algunos de los innumerables "Mall". Por la noche, tendrán la oportunidad de realizar una excursión opcional a bordo de un barco tradicional árabe por el Creek o la Marina. Traslado hasta subir al Dhow, donde podrá degustar una cena a bordo mientras navegan y disfrutan de las vistas a los zocos, palacios y rascacielos de la ciudad. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 4: DUBÁI (Cena de Gala y Fuegos Artificiales Fin de Año) (MP)

Desayuno. Día libre. Pueden aprovechar para realizar compras en algunos de los innumerables "Mall" o para hacer algunas visitas opcionales como el Miracle Garden el jardín de Flores más grande del mundo, con más de 72000 metros cuadrados, y 109 millones de flores plantadas, y que

Nota: (D) Desayuno, (AD) Alojamiento y desayuno, (MP) Media pensión, (H) Hotel.



además se mantiene con un método de riego con aguas recicladas. Es un sitio distinto y muy original con arcos, casas, estructuras y hasta un avión repleto de flores. Además, cuenta con varias atracciones como el Butterfly Garden, con más de 15000 mariposas, el Aromatic Garden, donde crecen plantas aromáticas y medicinales de más de 200 países y el Flower Watch, un gran reloj con flores de 15 metros de diámetro. Continuaremos la visita al Global Village, un peculiar espacio de ocio formado por pabellones de más de 40 países que pretende acercarnos a su mundo y cultura con espectáculos y productos típicos, como sus alimentos y artesanía. Es un gran espectáculo al aire libre, además de poder comprar productos desde muebles de Marruecos, telas de India, alfombras de Irán, productos de belleza de Jordania o pasear por una calle de Bangkok. Además, todo el entorno está rodeado con entretenimientos como teatros, danzas y música. Por la noche, disfrutaremos de la cena de gala de fin de año en su hotel y después, tendrá la oportunidad de contemplar desde el Rooftop del hotel, del espectáculo de fuegos artificiales más fascinante de Dubai para celebrar así, la noche más especial del año. Alojamiento.

Día 5: DUBÁI (AD)

Desayuno. Día libre para sus actividades personales. Puede aprovechar para explorar esta dinámica ciudad en continuo cambio o realizar una excursión de manera opcional, al Emirato de Sharjah, “la Perla del Golfo”, con la Mezquita del Rey Faisal. Se visita el Fuerte de Sharjah, construido en 1.820. Antes de regresar, recorrido por el Zoco Azul, un pequeño tesoro repleto de alfombras, joyería y artesanías. Alojamiento.

Día 6: DUBÁI (AD)

Desayuno. Encuentro en el hall del hotel con nuestro asistente de habla hispana y traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.